



### **CUATRO ESTACIONES DE K: AZUL SIN NUBES**

**TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

"¿Puedes reclutar nuevos reclutas?"

"Scepter 4". En la oficina del director, Fushimi sacudió los ojos mientras escuchaba a Munakata junto a Awashima.

"¿De qué estás hablando? Capitán, no puedes instalar más."

A finales de Enero de este año, la Pizarra de Dresden que eligió a Siete Reyes y les dio fuerza fue destruido después de la batalla con "Jungle". Como resultado, los Reyes perdieron la espada de Damocles, un símbolo de su poder y gran parte de su poder.

El poder que solo poseía el "Rey", el poder de realizar la instalación como su propio miembro del clan, ya no está más.

"Así es. Todavía me llamo el "Rey Azul", pero no puedo obtener más Clansmans."

"Si ese es el caso. Para el apoyo logístico, puedes usar a la policía."

"Capitan, también me pregunto. Ciertamente, en Enero, los humanos de todo el mundo se volvieron temporalmente Strains, y muchas personas aún conservan su poder, y es un hecho que el número de casos relacionados con Strains ha aumentado dramáticamente desde el año pasado. Sin embargo, es demasiado peligroso contratar a una persona común como miembro de "Scepter 4" porque requiere personal. Como dice Fushimi, fortalezca la cooperación con la policía."

"No, ellos son personas promedio."

Obstruyendo suavemente las palabras de Awashima, dijo Munakata. Fushimi y Awashima abren los ojos.

Munakata se levantó del escritorio de la oficina y se acercó a la ventana. Contempla el mundo exterior, lleno de luz primaveral brillante.

"Como dice Awashima-kun, el número de Strains en el mundo ha aumentado significativamente en Enero. La existencia de Strains, que habían estado en secreto durante mucho tiempo por el control de la información del Clan Dorado, salió a la luz, y el caso de Strains se hizo familiar para la gente. Sin embargo, ¿son todas las personas talentosas y sobrevivientes las que causan el incidente? La respuesta es no. Hay muchas personas que quieren "la orden de ser un miembro apropiado de la sociedad controlando el extraordinario poder que ha surgido sobre sí mismos". ¿No crees que darles una espada de justicia nos ayuda y ayuda a formar una sociedad ordenada?"

Fushimi abrió grande los ojos.

"Es decir, ¿tratando de obtener Strain como miembro de Scepter 4?"

Es común encontrar Strains y convertirlos en miembro del clan. Buenos ejemplos son Anna Kushina, el Clan Rojo, y Miyabi Ameno, Neko del Clan Plateado.

Pero cuando se trata de aceptar Strains sin poder instalar, la historia es completamente diferente.

Awashima también estaba confundida.

"Físicamente, sería posible que un Strain combatible actúe físicamente como miembro. Sin embargo, significa que aquellos que no pertenecen al poder azul del Capitán se llamen miembros de "Scepter 4" y miembro del clan de Reisi Munakata. La definición de clan se romperá."

"Puedes colapsar."

Munakata respondió en voz baja.

"Ya no tengo una espada de Damocles en mi cabeza. La definición de "Rey" ya se ha derrumbado. Aunque la responsabilidad de "Scepter 4" ha aumentado, el respaldo de la organización "Scepter 4" se está perdiendo. Tenemos que cambiar."

Awashima respiró hondo y luego endureció su expresión para cambiar algo dentro de ella, y corrigió su disposición.

"Una persona que alberga la causa del Capitán, incluso si no vive el Capitán, se llama miembro del Clan Azul. "Scepter 4" cambiará a tal organización."

Munakata está profundamente enmarcado en las palabras de Awashima.

"Así es. Los nuevos miembros no son diferentes a los de "Scepter 4". Creo que nuestro azul ni siquiera tiene una sola nube."

"Ok."

Awashima estiró la espalda y saludó. La línea de visión de Munakata se vuelve hacia Fushimi, que permanece en silencio.

"...Entiendo. Bueno, originalmente, no estoy en condiciones de llamar a las personas diferentes."

En respuesta a Fushimi, Munakata se echó a reír.

+++++

La ceremonia de inscripción se realizó a principios de abril, al igual que la ceremonia de inauguración general.

Parece que la estrella del ojo humano dibujada como miembro ya estaba unida cuando hablo con Fushimi y Awashima. Tres días después de que Munakata fuera al explorador y Fushimi y sus amigos hablaran, todos estaban allí.

Los nuevos miembros, vestidos con uniformes azules completamente nuevos, ahora se están reuniendo en el cuartel con Strains. Había un aire ardiente que fluía entre los miembros del cuerpo especial de "Scepter 4" que lo vigilaba.

"¿Cómo lidiaremos con los miembros Strains?"

Kamo se cruzó de brazos con una cara difícil. Se rio porque Domyoji estaba vacío.

"Creo que está bien hacerlo normal. ¡No es así!"

"Oh, sí. Serviremos como modelo para los jóvenes haciendo nuestro trabajo como siempre."

"Bueno, probablemente hay muchos chicos con diferentes tipos de habilidades que nosotros, así que tengo que pensar en cómo enseñar según cada chico."

Akiyama y Bensai hacen comentarios serios sobre cada uno. Fuse pidió a los nuevos miembros que estén atentos.

"¿No pondrías tu habilidad fuera de control...?"

"Fufu. Me pregunto si no entraste para que no suceda. Es un clan ordenado, así que solo es cuestión de enseñar a controlar."

"Como dijo Goto, al menos venir aquí es un tipo con agallas que intenta controlar su poder y ayudar al mundo."

"Son las personas adecuadas para los anteojos del Capitán."

Del lado de Goto, Hidaka, Enomoto y otros, Fushimi estaba revisando los currículums de los nuevos miembros con un tanque de tabletas. Él tiene una variedad de antecedentes, pero todos ellos son jóvenes que han estado tensos debido a la locura de Enero.

"¡Oh!"

Uno de los nuevos miembros se apresuró e hizo una voz tensa.

Un joven miembro que se parece a un niño. Sin embargo, cuando reviso el currículum, era más antiguo que Fushimi. Aunque se decidió por una oferta de trabajo para una empresa importante debido a un nuevo graduado de cuatro graduados principales, la oferta de trabajo se canceló debido a los efectos de Strain. Después de eso, llamo a Munakata y decidió unirse a "Scepter 4".

Fushimi mira al nuevo miembro con algo de piedad. Se sonrojó un poco las mejillas y se inclinó ante Fushimi con una postura rápida.

"Fushimi-san. ¿Te acuerdas de mí?"

"No te recuerdo."

"¡Oh, sí! ¡Bueno, Fushimi-san me salvó!"

El nuevo miembro tuvo una cara de sorpresa por un momento, pero inmediatamente se recuperó y sonrió.

"En el caso de los Strains en Enero, mi poder se salió fuera de control, afortunadamente no lastimé a nadie, pero estaba de compras, así que hice muchos destrozos en la tienda en ese momento. No se suponía que fuera arrestado o reclamado por daños porque el daño a la propiedad causado por el estallido de poderes no podía ser tratado."

El gobierno promulgó desde el principio que "el castigo penal no sería necesario por el daño causado por el estallido de poderes", debido a la rápida actuación de Isana Yashiro, el Rey Plateado y el Clan Dorado.

Pensó que no sería así si estuviera agradecido, pero el nuevo miembro se rió con una mirada ligeramente amarga.

"Pero no perdí mi habilidad incluso después de ese día. Entonces, los ojos de las personas a mi alrededor me veían como una persona peligrosa cuando me equivocaba, incluso la compañía que me dio la oferta de trabajo, me dijo que no podía correr el riesgo y que no podía contratarme. Si estaba perdido, era porque estaba confundido y los poderes explotaron. Me preguntaba qué hacer, qué debería hacer cuando el desbordante poder destruyó los alrededores, y Fushimi-san se apresuró hacia mí y me agarró la mano para detener la insurrección de los poderes."

Había tal cosa cuando le dijeron. Fushimi frunce el ceño al recordar la historia de un nuevo miembro apasionado.

"Piensa en una espada". "Abandona la imagen de que el poder es algo desbocado. No es algo que puedas manejar. Piensa en una espada que puedas controlar y poner en tu vaina". Me dijiste que tratara de imaginar mi poder para extenderse como una sola espada, y luego el poder caería dentro de mi voluntad y la espada encajaría en mi vaina. Como puede ver, el poder ha dejado de salir. Después de eso, Fushimi-san me dio un valioso tutorial."

El nuevo miembro sonríe con una gran sonrisa. Al fondo, Domyoji gritó: "¡Hey, Fushimi-san!". Le dieron ganas de pegar.

"Entonces comencé a pensar que mi poder no era solo una molestia, sino algo que, si se controlaba, podía hacer algo. En ese momento, me ayudaste y nunca me perdí. Gracias a Fushimi-san. ¡Estoy muy agradecido contigo!"

El nuevo miembro inclinó sus caderas en ángulo recto. Fushimi inadvertidamente chasqueo su lengua debido a la situación.

"Solo estaba haciendo mi trabajo."

"Y durante la paranoia de Enero, hubo muchas personas que fueron ayudadas por personas vestidas de azul. Ojalá pudiera ser uno de ellos..."

En respuesta a la ingenua respuesta de Fushimi, los nuevos miembros levantaron la cabeza y volvieron sus rostros brillantes hacia Fushimi y los miembros detrás de ellos. Fushimi, que se volvió problemático, dejó su lugar a Akiyama detrás de él y presionó la respuesta del recién llegado.

Akiyama da un paso adelante y toca el hombro del nuevo miembro con una cara refrescante que Fushimi no puede.

"Nuestro trabajo es mantener el orden teniendo en cuenta la causa y ayudar a las personas. Ahora puedes convertirte en alguien que ayuda."

"Si."

Awashima, que estaba revisando el sable que se entregaría en la ceremonia de alistamiento, se rió un poco mientras miraba a Fushimi y se acercaba al borde del suelo mientras escuchaba el intercambio sensible al calor en su espalda.

"Hiciste un buen trabajo."

"No recuerdo haber dicho eso."

Es incómodo. Fushimi no es bueno enseñando cosas a las personas. En ese momento, siente que he estado pensando en cómo liderarlo. De verdad estaba maldiciendo.

Munakata, Awashima, entrecerraron los ojos y miraron a Fushimi, luego miraron al cielo. Era un cielo azul claro sin nubes.

"La espada ya no flotará en este cielo, pero el camino que hemos tomado, dirigido por el Capitán, será la marca de "Scepter 4" en el futuro."

Awashima cerró brevemente los ojos con nostalgia por la espada azul de Damocles.

Se puede escuchar los sonidos del zapato de Munakata.

Reconociendo a Munakata caminando lentamente desde el edificio del cuartel hacia ellos, Awashima gritó en voz alta, diciendo: "¡Alinéense!"

+++++

A pesar de que no podía darle poder al miembro del clan, la ceremonia de alistamiento se llevó a cabo como antes.

Los nuevos miembros son llamados uno por uno, y caminan frente a Munakata para arrodillarse. Awashima le entrega el sable a Munakata, y Munakata lo libera de su vaina. Munakata pone la espada en el hombro del nuevo miembro y habla en voz baja.

El sable es revestido por Munakata y presentado a los nuevos miembros.

"Promete actuar con el orgullo y con la creencia de un espadachín, y toma la espada."

El nuevo miembro pronuncia los votos y recibe la espada para empuñarla. Hasta ahora, en ese momento, el poder azul de Munakata fue otorgado con la espada, y la luz azul se transmitió de la espada a todo el cuerpo, pero ahora ese fenómeno no ocurre.

Este ritual no tiene un significado especial, es solo una forma. Sin embargo, Fushimi sabe que Munakata valora la "forma". Él cree que para un ser humano vale la pena el peso formal y deja en claro la voluntad de una persona.

Después de que los sables hubieran sido otorgados a los nuevos miembros, Munakata lentamente miró a cada uno de los nuevos miembros en línea.

"A partir de hoy, son miembros de "Scepter 4". Un día, de repente, les dieron unos poderes, a diferencia de los otros miembros que tenían la capacidad de estar preparados y dispuestos. Fufu, en ese sentido, pueden ser más como un "Rey"."

Los nuevos miembros están mirando a Munakata.

Sopló una brisa y los cerezos en flor alineados dispersaron pétalos por el suelo.

"Ustedes, que han ganado poder independientemente de su elección, sin embargo, han decidido obtener una espada de orden azul por su propia elección. No una espada para lastimar, una espada para controlar y proteger. Ustedes son de ideas afines, miembros del Clan Azul. Alístense."

Al mismo tiempo que Munakata admiraba ligeramente, Awashima ordenó.

"¡Todo el personal, Batto!"

Los miembros sacan la espada uno tras otro. Los nuevos miembros hacen lo mismo. Las cuchillas que brillaban a la luz del sol recibieron un bosque y se volvieron hacia el cielo.

"Controla la espada con tu espada. ¡En nuestra causa, no hay nubosidad!"

Bajo el cielo azul claro, la voz de Munakata sonó alta.